

Ressort: Gesundheit

US-Arzt in Liberia mit Ebola infiziert

Monrovia, 27.07.2014, 21:14 Uhr

GDN - Ein Arzt aus den USA hat sich in Liberia mit dem Ebola-Virus angesteckt. Der 33-Jährige arbeitete für eine Hilfsorganisation, die den Ausbruch in Westafrika bekämpft.

Der Mann habe die Symptome der hochansteckenden Krankheit bei sich selbst erkannt und sich in eine Isolierstation in Monrovia begeben. Dort bestätigte ein Test die Ansteckung. Wie der Mann sich mit der Krankheit anstecken konnte, blieb zunächst unklar. Bei der Arbeit mit erkrankten Personen gelten strenge Sicherheitsvorkehrungen. Zuvor war auch in Nigeria ein Mann an der Krankheit verstorben, daraufhin verstärkte die nigerianische Regierung ihre Grenzkontrollen. Bislang hat die Weltgesundheitsorganisation in Westafrika 672 Ebola-Tote gezählt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38453/us-arzt-in-liberia-mit-ebola-infiziert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com